

HIRTZFELDEN

Exposition : le Rhin et les poissons migrateurs



L'exposition sur le thème le Rhin et les poissons migrateurs est visible jusqu'au 13 décembre à la Maison de la nature. Photo L'Alsace/Christian Werthe

L'association saumon-Rhin créée en 1992 regroupe des fédérations de pêche, de protection des milieux aquatiques des deux départements d'Alsace, de la Moselle, des Vosges, d'Alsace-Nature, du conservatoire des sites alsaciens et de l'union des associations agréées pour la pêche et la protection du milieu aquatique de Strasbourg. Elle a choisi la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden comme site d'accueil de son exposition sur le thème de la renaturation du Rhin et le suivi des poissons migrateurs d'Alsace. Aloses, lamproies, anguilles saumons figurent dans cette exposition constituée d'une quinzaine de panneaux avec des informations détaillées et pédagogiques. Le public pourra découvrir les grands poissons migrateurs du Rhin, les programmes de réintroduction, le suivi et des enjeux liés à l'aménagement du fleuve sur des espèces emblématiques. L'exposition est visible du 3 novembre au 13 décembre durant les horaires d'ouverture ou sur réservation. Ouverture de la Maison de Nature dimanche 19 novembre de 14 à 17 heures.

Y ALLER Maison de la nature du vieux canal, écluse n° 50, rue de Bâle 68740 Hirtzfelden, Tél.

09.64.25.55.54, maisonnature@vieuxcanal.eu ou www.vieuxcanal.eu